

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

1. eGovernment-Day Schaffhausen ein Erfolg

Heute Nachmittag hat in der Kammgarn in Schaffhausen der erste eGovernment-Day Schaffhausen stattgefunden. Rund 100 Personen aus den Verwaltungen des Kantons und der Stadt Schaffhausen und weiterer Gemeinden sowie dem Kantonsrat und dem Grossen Stadtrat haben daran teilgenommen.

Schaffhausen soll auf Kantons- und Gemeindeebene im eGovernment-Bereich eine vordere Position im schweizerischen Vergleich erreichen. Deshalb wurden im vergangenen Jahr vom Regierungsrat und vom Stadtrat Schaffhausen die Bemühungen im eGovernment-Bereich verstärkt. Die beiden Exekutiven haben eine neue Vereinbarung über die eGovernment- und Informatik-Strategie sowie den gemeinsamen Informatikbetrieb KSD abgeschlossen. Basierend darauf hat das aus Vertretern der Wirtschaft, der kantonalen und städtischen Verwaltung sowie weiterer Gemeinden zusammengesetzte eGovernment-Kernteam den 1. eGovernment-Day Schaffhausen organisiert.

Am eGovernment-Day wurde über die laufenden Projekte des Bundes und des Kantons informiert. Dabei wurden die bisher realisierten Anwendungen vorgestellt. Dazu gehören das Geografische Informationssystem GIS, die Onlineabwicklung von Verschiebungsgesuchen beim Strassenverkehrs- und Schifffahrtsamt, der Bücherausleihe bei der Stadtbibliothek Schaffhausen sowie des Baubewilligungsverfahrens in einzelnen Gemeinden, aber auch eBilling, die elektronische Rechnungsstellung und Zahlungsabwicklung.

Weiter wurden die wichtigsten künftigen Vorhaben präsentiert; so die kantonale Datenplattform sowie die neue Gemeindefinformatiklösung, welche einen grossen Mehrwert für zukünftige, gemeinsame eGovernment-Anwendungen bietet. Ebenso wurden die SuisseID, der erste standardisierte elektronische Identitätsnachweis der Schweiz, sowie das Projekt "myservices" vorgestellt. Dabei handelt es sich um einen geschützten, personalisierten Bereich auf den Internetseiten der Verwaltung.

Der 2. eGovernment-Day Schaffhausen, der auch Unternehmen und interessierten Bürgerinnen und Bürgern offen stehen wird, findet am 5. Dezember 2011 statt.

Weitere Informationen sind auf der Internetseite www.egov.sh.ch zu finden.

Schaffhausen, 6. Mai 2011

Staatskanzlei Schaffhausen

Auskunft erteilt: Regierungsrätin Rosmarie Widmer Gysel, Tel. +41 52 6327250